



Groupama
ANTILLES-GUYANE



FONDATION
Groupama
vaincre les maladies rares



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 17 avril 2023

Le CHU de Guadeloupe reçoit le soutien de Groupama Antilles-Guyane et de la Fondation Groupama pour la Santé pour l'acquisition d'un agrégomètre

L'agrégomètre est un équipement de mesure qui permettra au CHU de Guadeloupe d'explorer de façon complète les fonctions plaquettaires dans les maladies hématologiques et ainsi d'améliorer les diagnostics.

Le CHU de Guadeloupe est centre de référence de la drépanocytose (filiale maladies constitutionnelles rares du globule rouge et de l'érythropoïèse, MCGRE). Il met actuellement en place la filière maladies rares avec notamment la filière maladies hématologiques non cancéreuses. Ces maladies sont sous-diagnostiquées sur l'île en raison du manque d'équipement spécialisé du laboratoire du CHU de Guadeloupe, notamment pour l'exploration des fonctions plaquettaires alors que le laboratoire est doté d'un personnel qualifié capable de mener de telles analyses.

Grâce à un soutien financier de 30 000 euros de Groupama Antilles-Guyane et de la Fondation Groupama pour la Santé, le CHU a pu s'équiper d'un agrégomètre 8 canaux au début de l'année 2023. Le CHU complète ainsi son plateau technique et peut maintenant diagnostiquer les pathologies plaquettaires constitutionnelles dans la population guadeloupéenne.

Cet équipement permettra aussi de développer des projets de recherche visant à explorer les fonctions plaquettaires de certaines pathologies très présentes en Guadeloupe comme la drépanocytose. A terme, ces études pourraient aider à développer de nouvelles thérapies pour les patients.

« Groupama Antilles-Guyane a souhaité apporter son soutien au CHU de Guadeloupe qui a subi un incendie majeur et nous avons été très touchés par cet événement qui a impacté l'offre de soins en Guadeloupe. En qualité de préventeur, et à la demande du CHU puis de la Fondation Groupama pour la Santé, nous avons accepté de participer au financement d'un matériel qui peut sauver des vies : un agrégomètre. Cette action s'inscrit dans la volonté de Groupama Antilles Guyane en tant qu'acteur important du développement de nos territoires, de renforcer son ancrage territorial en cohérence avec sa stratégie RSE ; notamment pour le Développement durable de la vie sociale en faveur de la Santé, et de sujets de solidarité et d'entraide. », indique Jacques Charles Christophe, Président de la Caisse Régionale Groupama Antilles-Guyane.

« En tant que Fondation dédiée à la lutte contre les maladies rares, la Fondation Groupama pour la Santé est mobilisée pour contribuer à réduire l'errance diagnostique et améliorer la prise en charge des patients. Le diagnostic étant le point de départ d'un parcours de soins adapté, nous avons été rapidement convaincus de la nécessité de soutenir le CHU de Guadeloupe dans l'acquisition d'un agrégomètre. Nous nous réjouissons de contribuer à ce projet utile et bénéfique pour la population guadeloupéenne. », indique Sylvie le Dilly, Présidente de la Fondation Groupama pour la Santé.

A propos :

Groupama Antilles-Guyane

Implanté en Guadeloupe, Guyane et Martinique depuis plus de 40 ans, Groupama Antilles-Guyane propose des solutions d'assurance simples, adaptées et accessibles à tous, particuliers, professionnels, entreprises, collectivités et agriculteurs.

Groupama Antilles-Guyane, ce sont aussi 216 collaborateurs, 125 administrateurs bénévoles et 25 agences réparties sur 3 départements au service de nos 62 566 clients- sociétaires.

En devenant sociétaire chez Groupama, vous intégrez une communauté d'hommes et de femmes partageant des valeurs de solidarité, de responsabilité et de proximité. Ce sont des valeurs fortes qui guident l'ensemble de nos actions et engagements en faveur de la dynamique de nos territoires et de la pérennité de l'entreprise.

Fondation Groupama pour la santé :

Créée en 2000, la Fondation Groupama est la première fondation d'entreprise entièrement dédiée à la lutte contre les maladies rares.

Ces dernières touchent plus de 3 millions de personnes en France et sont un véritable enjeu de santé publique et de société. C'est la raison pour laquelle la Fondation s'appuie sur deux axes stratégiques : faire avancer la recherche et améliorer le parcours de vie des patients et de leur famille. Elle soutient des équipes de recherche, des institutions et des associations de patients.

Illustration du modèle mutualiste de Groupama, la Fondation s'appuie sur un réseau unique d'élus référents dans les territoires qui se mobilisent et collectent des fonds pour les associations à travers les Balades et événements solidaires.

Acteur privé de référence, la Fondation a ainsi reversé depuis 2000 plus de 10 millions d'euros pour la lutte contre les maladies rares, soutenu 40 équipes de recherche et accompagné 250 associations.

Contacts presse :

Pour le CHU de Guadeloupe : Martin Laventure – martin.laventure@chu-guadeloupe.fr – 0690 71 85 42

Pour Groupama Antilles-Guyane : Carole Catorc – carole.catorc@groupama-ag.fr - 06.96.98.94.94

Pour la Fondation Groupama : Ségolène Charney – segolene.charney@groupama.com - 06.07.01.75.33